



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

# 広島陵北ロータリークラブ

## - The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

ロータリアン 一歩 前へ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度  
R.I.会長メッセージ

第1024回例会 2012年5月16日 No.995号

### 会長時間



#### 会長 南條 泰

タイ国の首都バンコクのRI世界大会に行ってきました。なんと言っても大変暑かった、大変熱かったです。2710地区より田村ガバナー以下120人以上の参加で参加人数はトップクラスではなかったでしょうか。広島より台湾経由バンコクでした。チャイナ航空はロータリアンがほとんどを占めておりチャーター機の雰囲気でした。

初めての大会出席なので希望と期待を持っていました。各ホテルよりはシャトルバスが次々出ており、乗り場には案内の学生さんでしょうか必ずおられました。会場はイベント用でしょうか、かなり広く、後ろに席をとると壇上の人顔は見えません。

進行は日本の大会とはまったく違って、これが世界大会の進め方かと思いました。楽しくワイワイ騒ぎながらと思っていましたので少しがっかりです。参加国名を読み上げられても失礼ながら知らない国がたくさんあり自分の勉強不足を感じました。日本語の通訳もあるのですが、内容はよくわかりませんでした。多分、後日紙面で案内があるので、楽しみにしています。進行途中でタイ国の踊り・歌があり最後に点鐘がありました。

私自身思ったのですが、一つ残念なことがありました。大会の進行途中で各国半数以上のロータリアンがぞろぞろと席を立ち退席されて行きました。これがロータリアンの態度かと少し情けなく思った次第です。

来年の世界大会はポルトガルのリスボンであります。ヨーロッパ観光を含め行かれたらいかがでしょうか。ロータリアンなら一度は経験されるべきだと思います。

心ゆたかなロータリアン 一歩前へ

#### 今回の例会(5月30日)

会員卓話

新入会員

鹿毛 秀之 君

#### 次回の例会(6月6日)

来賓卓話

全日本空輸(株) 広島支店長

安永 太郎 様

#### 出席報告(渡部幹事)

##### 5月16日(水)出席者

会員総数	39名
出席会員	29名
欠席会員	10名
ご来賓	1名
ご来客	3名
ゲスト	1名

#### 来賓者紹介(南條会長)

##### 5月16日(水)出席者

広島南RC	1名
広島西RC	1名
広島安芸RC	1名

#### 米山奨学生挨拶

2012学年度米山記念奨学生の牟良(ムリョウ)さんが例会に出席しました。



#### 幹事報告(渡部幹事)

##### ■出席報告

##### ■お知らせ

- 5月20日(日)13時より広島国際会議場にて「地区協議会」が開催されます。該当の方はご出席願います。
- 5月30日(水)18時より安芸茶寮にて「新旧引継クラブ協議会」を開催します。該当の方で、出欠席のご連絡及び事業報告の提出がまだの方は期限までに事務局へお願いします。
- 広島県立美術館より届いております「特別展平清盛」の案内チラシを受付に置いてありますので、ご覧ください。

【例会】 毎週水曜日(12:30~13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】南條 泰

【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F

【TEL】082-221-4894

【幹事】渡部 邦昭

【ホームページ】<http://www.ryohoku-rc.jp/>

【FAX】082-221-4870

来 賓 卓 話

私に関わる薬業界の現状とジェネリック医薬品について

有限会社 今田薬局  
今田 哲生 様

(有)今田薬局の今田哲生と申します。今日は宜しくお願いします。私は現在、西区南観音のサザン薬局で管理薬剤師と、居宅支援事業所でケアマネージャーを兼務しております。大学卒業後医薬品メーカーのMRを経て父の創業した薬局に入社し、現在に至ります。広島市薬剤師会においては理事を務めております。



本日は当ロータリークラブ会員の佐野先生の紹介で参りました。彼とは広島市立舟入高校の29期の同級生です。この期は大変に仲の良いまた御縁の深い期でゴルフ会等々今でも積極的な交流、活動をしています。

さて最近の薬業界ですが、こちらもやはり外資企業の台頭がめざましく国内企業も相次吸収や合併を余儀なくされています。薬価や調剤報酬の実質引き下げ等で我々調剤薬局の経営も大変厳しくなっております。税と社会保障の一体改革のなか、更なる医療費の抑制が必要であり、その中、今日のテーマであるジェネリック医薬品の普及が厚生労働省により進められています。以前は先発医薬品の特許権が消滅すると後発品がゾロゾロ出てくるので「ゾロ品」等と呼ばれていましたが、昨今は世間一般の捉え方は変化しています。同じ有効成分の薬でも後発品は複数存在し、その商品名は会社によって異なるのが現状です。医薬品の有効成分は一般名(ジェネリックネーム)で表すことが出来るので、欧米では後発品を処方するのに一般名を用いる事が多く、そのため後発品に対して「ジェネリック医薬品」と云う言葉が使われるようになりました。他の先進国に比べ、日本はまだ普及が進んでいません。普及を妨げる原因として後発品の安定供給が困難と云う問題と、医師、薬剤師の後発品に対する信頼不足がありました。それも最近では解消しつつあります。先進国の後発品の普及率は約70%ですが、日本においては20%程度にとどまっています。しかし、平成24年4月の医療法改正を契機に急激に上がっており、国の目標の30%に迫っています。この動きにあわせて各医薬品メーカーも後発医薬品の積極生産へシフトしています。我々薬剤師はこれを踏まえ、患者様本位に先発、後発品の使い分けを行い、適正な医療が実践されるよう努力しています。

SMILE BOX

SMILE BOX

佐野隆志 君

今田様、本日は卓話をありがとうございます。大変無理を言いました。

南條泰 君

RI世界大会へ行ってきました。ロータリーの仲間が世界中にいることを実感しました。参加者の木本君、鈴木君、古谷君、小林君よろしくお願います。

小林康起 君

夫婦でRI世界大会に出席する機会を与您えいただき、楽しく有意義な経験をし、RCを過ごせました。会長ありがとうございます。また、現地工場見学をさせていただいた古谷様ありがとうございました。

船場誠吾 君

ロータリーバンコク国際大会では大変お世話になり、ありがとうございました。南條会長はじめご参加いただきました皆様ありがとうございました。

堀江正憲 君

「子育て応援団2012」がグリーンアリーナで5月19日(土)、20日(日)AM10:00~PM4:00、子供の健康相談を2日間で医師40名がします。昨年の入場者は3万6000人でした。医療ゾーン受付で声をかけてください。

鹿毛秀之 君

スノーボードのオリンピック選手竹内智香さんの講演会がありますので、出席願います。彼女は広島県観光大使でもあります。

副幹事より

田辺事務局員のかわいい赤ちゃんが生まれました。女の子です。全員出宝でお願いします。

当日計	39,000円	累計	824,189円
-----	---------	----	----------